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Composição da Mesa Diretora: 
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Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 
dezesseis horas, de forma híbrida – presencial e por videoconferência na 
plataforma GoToMeeting, reuniu-se o CONSELHO DELIBERATIVO, sob a 
presidência do Conselheiro EDUARDO PRIMO CURTI, que cumprimentou 
Conselheiras e Conselheiros presentes no plenário (presencial) e no virtual, o 
Presidente e membros da Diretoria Executiva e Coordenadores que 
acompanhavam a reunião. Iniciou lembrando que o tempo está passando rápido 
e se deve dar continuidade aos trabalhos visando sempre ao bem da AFPESP. 
Em seguida houve cumprimentos por parte da mesa ao plenário.  
 
PEQUENO EXPEDIENTE 
 
EDUARDO PRIMO CURTI – iniciou com a Apreciação e votação da Ata da 4ª 
reunião ordinária realizada em 27-04-2023, encaminhada aos Conselheiros. 
[Aprovada sem discussão]. CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS E 
RECEBIDAS [Aprovada a dispensa da leitura].  
 
COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA DO CONSELHO 
 
Comunicado interno, trazendo ao conhecimento deste Conselho que a Senhora 
Márcia da Silva Bernardino assumiu o cargo de gerente da Unidade de Lazer de 
Lindoia, em 8 de maio. E o Senhor Edgard Alves Nascimento, gerente de Peruíbe 
II, está respondendo temporariamente pela gerência da Unidade de Lazer 
Peruíbe I. 
 
COMUNICADO DO PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA 
 
ARTUR MARQUES DA SILVA FILHO – efetuou considerações acerca da 
utilização da logomarca e dos emblemas da Entidade por terceiros nas redes 
sociais. Já foi editada uma portaria sobre a utilização da logomarca, se a 
AFPESP não defender a sua marca registrada contra o uso indevido e não 
autorizado, correrá o risco de não poder prorrogar o registro anual respectivo.  O 
uso indevido das marcas registradas, além de ser proibido pelo ordenamento 
jurídico, tem reflexos na esfera cível e penal e poderá acarretar imposição de 
penalidade ao associado que infringir essa portaria.  A respeito das Unidades de 
Lazer, em Socorro a cidade foi considerada estância hidromineral em razão da 
Fonte Pompeia. Atualmente a AFPESP opera a Fonte Pompeia da Unidade de 
Socorro, de acordo com a legislação, inclusive com a instalação de canalização 
feita com aço inoxidável. Prosseguiu informando que acertou-se o registro em 
Lindoia para ser considerada, realmente, uma Unidade de Lazer. Em Monte 
Verde estão sendo realizadas obras do muro de arrimo, com a execução da 
drenagem e dos pilares da calçada. No Clube de Vinhedo as necessidades 
principais são instalações elétricas, hidráulicas, sobretudo de combate a 
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incêndio, sistema de ar-condicionado, exaustão mecânica, equipamentos da 
piscina, para que ali se torne um clube para ser utilizado pelos nossos 
associados.  
 
EDUARDO PRIMO CURTI - Outros comunicados: informado que foi solicitada a 
prorrogação dos trabalhos da Comissão Especial para o dia 2 de junho. Por 
despacho da Presidente da Mesa, foi autorizado, acrescentando que não haveria 
possibilidade de qualquer outra prorrogação e os relatórios deveriam ser 
apresentados até essa data. Outra questão refere-se às presenças nas reuniões, 
conforme preocupação que a Mesa já tem demonstrado.    
 
ORDEM DO DIA  
 
Eventual interesse do Conselho Deliberativo na alteração da data da 
reunião de junho, agendada para o dia 29, com antecipação para 22, quinta-
feira, por conta da festa junina que ocorrerá no dia 24. Está em discussão. 
RUY GALVÃO COSTA – contra a mudança. VERA LÚCIA PINHEIRO 
MORGADO – favorável à mudança.  FERNANDA DO AMARAL ZAITUNE – voto 
favorável.  EDUARDO PRIMO CURTI – A matéria está em votação nominal.    
Encerrada a votação, está aprovada por quarenta votos a antecipação da 
reunião de junho para o dia 22. Continuando, há a Proposta para que a 6ª 
reunião ordinária, aprovada para o dia 22 de junho, seja realizada de forma 
híbrida, com a participação por videoconferência e presencialmente. RUY 
GALVÃO COSTA – contra a reunião híbrida. VERA LÚCIA PINHEIRO 
MORGADO – a favor da reunião híbrida. TÂNIA REGINA GONSALES 
JANNUZZI – não é contra, mas falou da responsabilidade do Conselheiro. 
GIULIANA ANGELA PALUMBO – favorável. FERNANDA DO AMARAL 
ZAITUNE – favorável. EDUARDO PRIMO CURTI – Encerrada a discussão, 
iniciou-se a votação da proposta. Contou-se no presencial e no virtual trinta votos 
a favor e dezesseis contra. Assim, a nossa 6ª reunião ficou estabelecida de forma 
híbrida.  
 
Proposta apresentada pelas Conselheiras Luciana Corrêa e Ana Paula 
Carlos Simões Guerra para mudança do horário de abertura das reservas 
no Flexreserva (período noturno ou sábados). ESTER MIRIAN BELO 
RODRIGUES – Voto contra. LEDA REGINA MACHADO DE LIMA – Voto contra. 
APARECIDA FÁTIMA BOSCO BENEVENUTO – Voto a favor. Colocado em 
votação, por votação nominal, foi Rejeitada por 21 votos a 18, e 12 abstenções. 
 
Proposta apresentada pela Conselheira Tânia Regina Gonsales Jannuzzi 
para que todos os convites para eventos, ofícios, cartões de aniversário 
etc. sejam encaminhados apenas de maneira digital, para que não haja 
gastos com impressão, SEDEX e funcionários para encaminhar algo já 
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encaminhado digitalmente. FERNANDO JOSÉ ZANETTO TAMBURO – 
favorável. CÁSSIO JUVENAL FARIA – ressaltou que atualmente existe a opção 
de receber ou não de forma física as comunicações e quem entender que não 
quer receber basta comparecer à Secretaria do Conselho para informar a opção.  
EDUARDO PRIMO CURTI – Acrescentou que as comunicações não são feitas 
apenas pelo Conselho, havendo também aquelas expedidas pela Diretoria.  RUY 
GALVÃO COSTA – absolutamente contrário. SILVIA LIN MEI TCHUN – contrária 
a essa opção. FERNANDA DO AMARAL ZAITUNE – contra. VERA LÚCIA 
PINHEIRO MORGADO – mencionou a tradição existente. EDUARDO PRIMO 
CURTI – informou que a autora da proposta informou naquele momento que 
adere à questão da opção.  
 
Proposta apresentada pela Conselheira Tânia Regina Gonsales Jannuzzi, 
de informações a respeito da música ao vivo em cada Unidade de Lazer e 
da contratação das equipes de recreação.  Em discussão. FERNANDO JOSÉ 
ZANETTO TAMBURO – questionou a pertinência desse tipo de solicitação.   
CÁSSIO JUVENAL FARIA – Contrário à proposta, ressaltando, inclusive, 
restrições vinculadas Lei Geral de Proteção de Dados, com certeza.  EDUARDO 
PRIMO CURTI – Colocada em votação, foram apurados 41 votos contra. 
Rejeitada a proposta.  
 
Agora, antes de encerrar, vamos anunciar os aniversariantes do mês de maio. 
ZILDA MARIA MENDES FALQUETO – A Mesa Diretora cumprimentou os 
aniversariantes do mês de maio, com a leitura dos nomes dos aniversariantes. 
EDUARDO PRIMO CURTI – declarou encerrada a reunião. 
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